

catando ex alumnos

Felipe Martin Cuadrado

El peso del agua



Ex alumno de Agronomía, el actual secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura es un experto en agua. El vital elemento, primero lo llevó al emprendimiento y hoy es el estímulo para aportar desde el ámbito público.

Año de cosecha

1996

Cepa

Me especialicé en fruticultura, sin embargo la experiencia profesional me ha ligado estrechamente al agua. Primero, a través del emprendimiento en torno al riego, posteriormente ingresando a la industria minera otorgando servicios de reutilización de aguas residuales y lixiviación minera. Durante los años relacionados al riego gané mucha experiencia, lo que me permitió desarrollar grandes proyectos frutales. Finalmente, he estado vinculado a la ingeniería hidráulica, planificación hídrica, administración del recurso, temas con los que me relaciono diariamente desde mi cargo como secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura.

Color

Azul, por ser el color que adopta el agua cuando está en grandes volúmenes.

Especificaciones

Si hacemos la relación con el vino, soy uno de gran calidad, que ha ido tomando guarda en los últimos años gracias a la experiencia personal y profesional adquirida. Soy un vino que aprovecha al máximo su potencial; inquieto, creativo, innovador, atributos que se han traducido en muchos emprendimientos a lo largo de mi carrera, en el desarrollo de gremios y como socio fundador de Agryd, entre otros.

La familia es, en lo personal, lo que me hace más feliz, pues es lo que me impulsa a mejorar día a día. Profesionalmente, lo que más valoro es el trabajo de excelencia, cosa que he ido aprendiendo con el tiempo y que es difícil de apreciar en los primeros años de Universidad.

Desde mi trabajo en la CNR, siento que hago un gran aporte al generar políticas que impulsan el manejo eficiente del agua como motor de desarrollo del país, lo que genera un beneficio que traspasa generaciones.

Combinación sugerida

Conciliar la familia con el trabajo ha sido un poco difícil en los últimos años.

Tengo el apoyo de una gran mujer e hijos, quienes comprensivamente han entendido mis nuevas responsabilidades, lo que me ha permitido generar espacios profesionales y personales. Dentro de lo posible, trato de manejar la agenda los fines de semana para dejar tiempo para la familia.

Guarda

En lo profesional, seguiré aplicando a mi trabajo la experiencia ganada durante todos estos años, siempre dando una mirada de excelencia, eficiencia y generando equipos de trabajo para el logro de los objetivos y desafíos que se me presenten en el futuro.